

## COMENTARIOS

# Atención y educación ambiental

Por primera vez en la historia de la Región de Arica y Parinacota, el Monumento Natural Quebrada de Cardones, ubicado a 65 km de Arica, cuenta con un Centro de Atención de Visitantes y Educación Ambiental desde que fuera creado en 2010 como área de protección del bosque espinoso tropical andino, donde el principal objeto de conservación es el cactus candelaar (browningia candellaris).

Estas instalaciones nos permitirán, como Corporación Nacional Forestal, marcar presencia de forma permanente en la Ruta 11CH; un espacio que ha estado constantemente vulnerado por elementos adversos, como la basura, el atropello de fauna protegida y los accidentes vehiculares, poniendo en peligro la biodiversidad de este Monumento Natural.

Este proyecto fue financiado por el Gobierno Regional, con la aprobación del Consejo Regional de Arica y Parinacota, en una clara demostración que la sinergia y el trabajo mancomunado rinden frutos que benefician directamente a la Región y a sus habitantes.

Es importante destacar a los hombres y mujeres que trabajan como guardaparques en las áreas silvestres protegidas de nuestra Región, quienes fueron reconocidos el pasado 30 de septiembre en la conmemoración de su Día Nacional.

Cada año, el Cuerpo de Guardaparques de Arica y Parinacota se prepara y ca-



**Este proyecto fue financiado por el Gobierno Regional, con la aprobación del Consejo Regional de Arica y Parinacota”.**

**Lino Antezana**  
Director Regional de la CONAF

pacita en nuevas tecnologías para mejorar la gestión que desarrolla la CONAF en las áreas silvestres protegidas; lo que se traduce, por ejemplo en el uso e instalación de cámaras trampa, sensores remotos y tecnologías satelitales que nos permiten observar y detectar amenazas en amplios territorios.

Esperamos que el trabajo de la Corporación Nacional Forestal siga fortaleciéndose gracias a los recursos regionales y al compromiso de sus trabajadoras y trabajadores en el desarrollo de sus labores de cuidado y protección de nuestros recursos naturales.